

Glocknerzwerge

Monatshighlights September

Liebe Eltern,

wir hatten einen guten Start ins neue Glocknerzwerge-Jahr. Die Eingewöhnung haben wir sehr gut gemeistert. Hier ein paar Eindrücke, was wir alles schon erlebt haben.



„Tschu-tschu-tschu, die Eisenbahn, wer will mit zum Jausentisch fahren? Alleine fahren mag ich nicht, drum nehme ich alle Kinder mit...“

Unser **Jausenspruch**: „Piep Piep Piep wir haben uns alle lieb, guten Appetit.“



Gartenzeit

Ob Sand oder Pfütze, der tägliche Spaziergang tut uns allen gut!



Es entwickeln sich neue Freundschaften:
„Freundschaft ist wie ein Regenbogen, der das Leben schöner und bunter macht!“



Wir üben auch ein kleines Herbstgedicht:



Hurra!

Wir haben auch schon unsere erste Geburtstagsfeier in diesem neuen Zwergenjahr gefeiert!

Wir durften mit Fabio seinen 2. Geburtstag feiern.

**Lieber Fabio, wir wünschen dir alles Liebe zu deinem 2. Geburtstag -
mögen alle deine Wünsche in Erfüllung gehen!**

Danke Romana für den leckeren Muffin!



Happy Birthday!

Unsere selbstgemachte Knetmasse:



20 gehäufte EL Mehl
15 TL Salz
2 EL Öl
250ml Wasser



Unser selbstgemachter „Sand“:

Mehl und Öl im Verhältnis 8:1
8 Tassen Mehl auf eine Tasse Öl





Reis einfärben hat uns sehr viel Spaß gemacht für diverse Schüttspiele.



Danke euch allen für die tolle Zusammenarbeit, wir freuen uns auf einen zauberhaften Herbst mit unseren Glocknerzwerge!

Eure Desiree & Julia